18 PROVINCIA LUNES, 7 DE SEPTIEMBRE DE 2020 LA GACETA

Santa Marta sensibilizará a los vecinos del cumplimiento de las normas básicas frente al COVID

El Consistorio, con la ayuda de Protección Civil, inicia la campaña para incidir en las medidas de seguridad para frenar al virus

EÑE | SANTA MARTA

La puesta en marcha de la campaña 'Si te cuidas, me cuidas' por parte del Ayuntamiento de Santa Marta pretende sensibilizar e informar a la población sobre el uso de la mascarilla, la distancia social y la higiene de manos, medidas básicas y necesarias para frenar el avance del coronavirus.

La concejala del área, Silvia González, asegura que buscan "realizar una labor de concienciación entre la población, exponiendo de una manera clara y concreta a las personas o grupos de personas que no estén cumpliendo lo especificado, la im-portancia de la responsabilidad individual y el esfuerzo colectivo para evitar la transmisión del virus cumpliendo las normas que se indican, contribuyendo a su control y evitando prolongar la situación de pandemia". El Consistorio santamartino se une así a la campaña de la Junta de Castilla y León para colaborar en la difusión entre sus vecinos. Una labor para la que conta-rá con la colaboración de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil.

Para ello, desde la Concejalía de Salud se pondrán en marcha varias acciones diferentes. En primer lugar, insiste González, "subiremos a nuestras redes sociales la campaña, con distintas imágenes que ponen de manifiesto cuáles son las medidas que la población puede tomar frente al virus, las precauciones y qué hacer en caso de que se tengan síntomas; en segunda instancia. se colocará cartelería en los mupis y los mini puntos limpios, especialmente pensando en la gente mayor que es la que menos acceso tiene a las redes sociales: v.



El jefe de Protección Civil, Álvaro Alaguero, y la edil Silvia González. \mid $\rm E\bar{N}E$

en tercer lugar, repartiremos esta misma cartelería entre los comerciantes, que colocarán las imágenes en sus tiendas para dar a conocer la campaña y que contarán con un código QR que podrá escanear quien acuda a los establecimientos para acceder a la campaña completa".

Por su parte, el jefe de Protección Civil, Álvaro Alaguero, recordó que "los pasados han sido meses muy duros, de mucho trabajo para conseguir combatir al coronavirus y no podemos tirar por tierra todo el trabajo realizado. Por eso, pedimos e insistimos mucho en la importancia de estas normas tan básicas y sencillas para el beneficio común de la población. Para ello vamos a pedir la ayuda ciudadana para que, en caso de ver algún incumplimiento de las normas, avisen inmediatamente a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, evitando así enfrentamientos con las personas incúcicas". subrava.



Escolares de Cabrerizos en la Biblioteca 'Berta Pallares'. | EÑI

La Biblioteca de Cabrerizos amplía sus fondos con un centenar de nuevos títulos

EÑE | CABRERIZOS

La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos ha adquirido cerca de un centenar de novedades para aumentar su fondo bibliográfico gracias a la subvención concedida por parte de la Junta de Castilla y León y la Diputación de Salamanca.

Los materiales, que comprenden literatura para adultos, infantil y juvenil, además de DVD, están ya disponibles para que todos los usuarios de la sala puedan llevárselos prestados a sus hogares. En este sentido, la biblioteca ha aumentado el número de documentos que los usuarios pueden llevarse en préstamo, en total cinco libros y 2 DVD, manteniendo el plazo de devolución en veintiún días para los libros y siete para los DVD.

En estos momentos, la biblioteca ha recuperado la atención presencial en las instalaciones del Centro Cultural, donde los ciudadanos pueden acceder con cita previa y sigue trabajando para prestar los servicios con total seguridad.



Divertida fiesta del color en Aldeatejada. Los vecinos de Aldeatejada, sobre todo los más jóvenes, disfrutaron de una divertida fiesta del color. Una actividad incluida dentro de la programación organizada por el Ayuntamiento para aprovechar en familia las últimas semanas del verano.

El Centro de Adultos de Santa Marta reduce su aforo al 30% para luchar contra el COVID

Solo admitirá a 200 alumnos, que pueden formalizar su matrícula

EÑE | SANTA MARTA

El Centro de Educación Permanente de Personas Adultas (CE-PA) de Santa Marta de Tormes ya tiene todo preparado para iniciar el nuevo curso con seguridad. Para ello, ha elaborado un plan "acorde a las características propias de nuestro centro y de las enseñanzas que en él se imparten, así como al número de alumnos y grupos, personal docente y no docente, características y disposiciones de aulas y resto de espaciones de sulas y resto de espaciones de aulas y resto de espaciente de sulas entre de sulas estados de sulas y resto de espaciones de sul de sul

cios o servicios ofrecidos", afirma el director. Juan Turrión.

ma el director, Juan Turrión.
Entre las medidas que concreta este protocolo, se incluye la reducción del aforo al 30% de la capacidad y adaptación de los horarios para evitar que coincida la entrada o salida de distintos grupos, al contar con un solo acceso.

En total, este año el CEPA Santa Marta acogerá 200 alumnos, que en los primeros días de clase recibirán esta información sobre el cumplimiento de las medidas de seguridad y sanitarias establecidas. Los interesados pueden formalizar su matrícula hasta el día 18.

El centro incluye este curso taller de memoria a su amplia oferta formativa, como Informática, Inglés, Francés, Cocina, Enseñanzas Iniciales (lectura, escritura y cálculo), Conocimientos Básicos, Educación Secundaria, Español para extranjeros o la variedad de cursos del 'Aula Mentor' a través de internet.



Los alumnos formalizan su matrícula en el Centro de Adultos. | EÑE